

## Communiqué de Presse

### Aurélien HILLAIRET-FALZON nommé Représentant du Collège Intégrateurs KNX France, aux côtés de Daniel GUILLEN comme Vice-Représentant.

*Le Collège Intégrateurs KNX France se dote d'une nouvelle gouvernance terrain experte et fédératrice pour renforcer la voix des intégrateurs KNX dans la filière du Smart Building.*

Paris, le 19 février 2026 - Le Collège Intégrateurs KNX France annonce la composition de sa nouvelle équipe à l'issue des élections du 18 décembre dernier. Aurélien HILLAIRET-FALZON est nommé Représentant du Collège Intégrateurs KNX France, aux côtés de Daniel GUILLEN, élu Vice-Représentant.

Ils s'appuient sur l'expertise de Fabrice LUCIEN, Responsable Développement, et de Robert VAN MIDDELKOOP, Responsable Événementiel & Formation, pour structurer les actions terrain, développer les compétences et accroître la visibilité du protocole KNX auprès des professionnels du Smart Building. Aux côtés de l'ensemble des membres du Collège, cette équipe incarne une gouvernance engagée, proche du terrain. Elle porte l'ambition de renforcer la représentativité des intégrateurs KNX certifiés, de structurer durablement la filière et de d'accroître le rayonnement du KNX en France.

#### Une gouvernance experte, engagée et ancrée dans le terrain

**Aurélien HILLAIRET-FALZON**, Représentant du Collège Intégrateurs – Président de **Adel Smart Building Solutions (Adel SBS)**

Déjà membre actif et Responsable Communication du Collège Intégrateurs KNX France avant d'être nommé Représentant, Aurélien HILLAIRET-FALZON est animé par la volonté de renforcer l'image du KNX et d'en favoriser l'adoption en France. Son engagement se traduit par le développement d'actions ciblées auprès des donneurs d'ordres et des professionnels de terrain, la valorisation d'une approche KNX qualitative dès la phase de conception des projets, la remontée des problématiques rencontrées sur le terrain et l'animation d'une communauté d'intégrateurs engagés, ainsi que par le renforcement du dialogue avec les constructeurs afin d'encourager l'innovation.

#### Daniel GUILLEN, Vice-Représentant du Collège Intégrateurs – Gérant d'**IDtique**

Membre historique de KNX France, Daniel GUILLEN porte une vision structurante et fédératrice. Il œuvre pour positionner le Collège Intégrateurs comme un acteur incontournable de la filière, fondé sur une représentativité forte et reconnue, la valorisation de l'écosystème KNX, le développement des compétences et le partage d'expertise dans un cadre de confiance entre intégrateurs, industriels et clients finaux.

#### Développement, événements et formation au cœur des actions

**Fabrice LUCIEN**, Responsable Développement du Collège Intégrateurs – Intégrateur en domotique chez **E.R.T – Étude et Réalisation de Travaux**

Membre du Collège Intégrateurs depuis cinq ans, Fabrice LUCIEN contribue activement aux actions collectives de l'association. Très attaché à la promotion du KNX, Fabrice souhaite mettre à profit son expérience de terrain afin de proposer de nouvelles idées, contribuer activement au développement de la filière et renforcer la visibilité de la technologie, aussi bien auprès des professionnels que du grand public.

#### Robert VAN MIDDELKOOP, Responsable Événementiel & Formation du Collège Intégrateurs – Gérant de **Domocosy**

Engagé activement au sein du Collège depuis quatre ans, Robert VAN MIDDELKOOP s'investit dans l'organisation d'événements et de formations visant à promouvoir et à perfectionner l'utilisation du protocole KNX. En 2026, il poursuit son action pour dynamiser la communauté à travers plusieurs initiatives : la formation annuelle avec visite d'un fabricant, cette année centrée sur le pilotage énergétique, pour approfondir les compétences des intégrateurs ; une formation HVAC combinant théorie et pratique ; une journée de rencontre dédiée aux intégrateurs du Collège pour partager

expériences et bonnes pratiques ; ainsi que des webinaires variés abordant des sujets techniques et d'actualité.

« Représenter le Collège Intégrateurs KNX France, c'est porter une vision exigeante et collective du bâtiment intelligent. » déclare Aurélien HILLAIRET-FALZON.

#### **Le rôle du Collège Intégrateurs KNX France**

Le Collège Intégrateurs KNX France rassemble des professionnels KNX certifiés Advanced, engagés dans la qualité, l'expertise et le développement de la filière.

Ses représentants ont pour mission de représenter les intégrateurs KNX au sein de KNX France, d'animer la communauté, de faire remonter les enjeux du terrain et de valoriser l'excellence du protocole KNX.

#### **À propos de KNX**

L'association KNX est le créateur et propriétaire de la technologie KNX – le STANDARD mondial pour toutes les applications dans le domaine de la domotique et de l'immotique, allant du contrôle de l'éclairage, la commande des stores, aux systèmes variés de sécurité, de ventilation, de chauffage, de climatisation, de surveillance, d'alarme, de gestion d'énergie, de mesure. KNX est le standard mondial pour le contrôle de la maison et du bâtiment avec un outil unique de conception et de mise en service indépendant du fabricant, avec un ensemble complet de média de communication supporté (TP, PL, RF et IP) ainsi qu'un ensemble complet de modes de configuration. KNX est reconnu comme standard européen (CENELEC EN 50090 et CEN EN 13321-1) et international (ISO/IEC 14543-3). Ce standard s'est établi grâce à près de 30 années d'expérience sur le marché. Près de 500 entreprises membres dans le monde entier présentes dans le domaine des applications ont plus de 8 000 produits certifiés KNX dans leurs catalogues. Pour assurer les compétences des metteurs en œuvre, près de 500 centres de formation dispensent 3 niveaux de formations, KNX Partner pour les fondamentaux de KNX, KNX Advanced pour les métiers de la GTB (gestion de l'éclairage, le chauffage la ventilation la climatisation, l'optimisation de l'énergie, le contrôle d'accès, l'interopérabilité avec d'autres protocoles, le multimédia), KNX Tutor pour ceux qui veulent à leur tour enseigner le KNX. L'association KNX dispose également d'accords de partenariat avec plus de 100 000 installateurs dans près de 190 pays. [www.knx.fr](http://www.knx.fr)